

El atleta argentino Federico Bruno ganó medalla de plata en Francia en 3.000 metros bajo techo



Foto: AFP

El atleta argentino Federico Bruno ganó medalla de plata en Francia en 3.000 metros bajo techo

3 febrero, 2023



El entrerriano Federico Bruno, ganador de dos medallas de oro en los Juegos Odesur de Paraguay 2022, conquistó hoy la presea de plata en el torneo internacional de atletismo de Miramas, Francia, en la prueba de 3.000 metros llanos bajo techo.

Bruno, de 29 años y único atleta sudamericano que competió en la prueba, finalizó segundo con un tiempo de 7m50s63/100 detrás del etíope Ali Abdilman, que ganó con un registro de 7m49s59/100.

El argentino ganó, el miércoles 25 de enero, la medalla de oro en el Grand Prix Internacional de Atletismo de pista cubierta en Valencia, España, en la prueba de 3.000 metros, con 7m47s21/100.

Así, el atleta oriundo de Concordia, quebró el récord nacional del neuquino Javier Carriqueo (7m:52s06/100) del 24 de febrero de 2008 en Gante, Bélgica. y batió la marca sudamericana del colombiano Jacinto Navarrete (7m49s46) del 10 de marzo de 1991 en Sevilla.

El argentino, subcampeón sudamericano en 1.500 metros en Guayaquil 2021, ganó las preseas de oro en los Juegos Odesur de Asunción 2022, en la pruebas de 1500 y 5.000

metros.

Bruno ganó, en su primera competencia del año el 7 de enero pasado, la 49^a edición de la Corrida Internacional de San Fernando, en Uruguay, de diez kilómetros, y conquistó la prueba por sexta vez consecutiva.

Bruno es el líder del ranking argentino permanente de 1.500 metros con una marca de 3m36s18/100, que logró en Castellón, España, el 29 de junio de 2021.

El atleta -cuatro veces campeón argentino de 1.500 en la categoría mayores (2012, 2013, 2021 y 2022)- está con 3m36s18/100 en el séptimo puesto del ranking sudamericano permanente, que lidera el brasileño Hudson Santos de Souza con 3m33s25/100, del 28 de agosto de 2005 logrado en Rieti, Italia.

